

----- Message transféré -----

**Sujet :** [INTERNET] Enquête publique projet parc éolien de la Grande Contrée -51120  
CHARLEVILLE

**Date :** Fri, 8 Dec 2023 16:44:35 +0100 (CET)

**De**

**Répondre à**

**Pour :** [ddt-participations-public@marnes.gouv.fr](mailto:ddt-participations-public@marnes.gouv.fr)

A L'ATTENTION DE MADAME BINET, désignée en qualité de commissaire enquêteur

Madame,

Je viens exprimer mon refus formel de ce projet honteux au sein de notre petite commune.

Je suis absolument scandalisée et épuisée de voir pousser toutes ces éoliennes dans notre campagne.

Mon mari et moi sommes propriétaires de notre maison depuis 2015. Le coup de cœur fut immédiat en voyant toute cette verdure, ces haies et ces forêts tout autour!

Des hirondelles étaient bien là pour nous accueillir. Nous avons une faune exceptionnelle dans notre jardin. Une chauve-souris loge derrière un de nos volets et nous débarrasse des moustiques en été!

Nous sommes tombés de haut, mon mari et moi, lorsque nous avons eu connaissance de ce projet par notre Mairie. Notre maison que l'on surnomme à ce moment là "notre havre de paix", pourrait potentiellement devenir "notre pire cauchemar"!! Nous refusons de nous imaginer ce scénario! Mes parents aiment venir nous voir, et sont heureux de venir se ressourcer dans notre jardin, loin du tumulte de la ville.

Entre temps, des éoliennes ont commencés à pulluler aux alentours. Quel effroi de voir toutes ces lumières clignotantes lorsque je reviens de Sézanne, pour rentrer dans mon petit cocon. Le massacre de nos paysages ne va t-il jamais s'arrêter??

De plus, la route départementale est déjà assez dangereuse, je ne souhaite pas non plus que des accidents surviennent suite à des projections de morceaux de glace provenant des pales de ces éoliennes, qui seraient bien trop proches de cet axe routier et de nos habitations.

Je pense également à l'avenir de notre enfant. C'est un petit garçon passionné d'animaux, en particulier des oiseaux. Ne gâcher pas son bonheur de les entendre chanter et voler en toute quiétude au dessus de notre toit!! Nous voulons encore profiter de nos belles ballades à pied et à cheval au printemps et en été dans notre hameau.

Que va t'-on lui laisser en héritage? Une maison dans un village cerné de machines destructrices? Et qui de plus, perdra à coup sûr une bonne partie de sa valeur immobilière. On marche sur la tête!

Aussi, étant une personne hypersensible et souffrant déjà des symptômes du syndrome éolien (vertiges, insomnies, maux de têtes et acouphènes....) je ne souhaite absolument pas que mon quotidien soit encore plus impacté par ces 6 géants industriels...surtout que mon fils est également hypersensible, surtout concernant les bruits. Je pense surtout à lui et souhaite le préserver un maximum!

Ne pensez-vous pas que la vie des citoyens est déjà assez compliquée, avec cette inflation qui n'en finit pas, la civilisation qui se divise et les conflits qui s'amplifient?

Avec mon mari, nous investissons beaucoup de notre temps et notre argent pour rénover notre maison et continuer à profiter de nos moments sur notre terrasse lors des beaux jours. Nous angoissons à l'idée de ne plus voir de la fenêtre de notre chambre, et gâcher cette vue dont on ne se lasse pas depuis déjà 8 ans! Nous souhaitons vraiment conserver un cadre de vie agréable et toujours contempler la faune et la flore qui nous entourent avec notre fils.

Pour conclure, je pense qu'il y a d'autres endroits plus appropriés pour implanter ces monstres d'acier et de béton. Laissez notre campagne intacte, et faites que les habitants de notre village puissent encore jouir du calme et de la tranquillité!

Le vignoble champenois qui est au pied de nos villages, ne mérite pas ce traitement honteux!!

Je vous conjure de faire arrêter ce massacre, et donc cet encerclement de notre si paisible village.

Par la présente, veuillez agréer Madame la commissaire-enquêteur, nos salutations distinguées.